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国際ロータリー第25 9地区
第１０．１１分区

インターシティーゼネラルフォーラム

＜ロータリーはどこへ行く＞
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ３ 月 ６ 日

第６回クラブ協議会「ＩＧＦを終えて」

次 週 予 定 ３ 月 １ ３ 日
迫田浩子嬢「財団奨学生として学んで」

会 三 数 出 席 籔

５３名３９名
出 席 率

73.58％

前回の修正

１００％



第 一 部 フ ォ ー ラム
ロータリーはどこへ行く

ロータリーの人づくりとは

社会奉仕のあり方
フォーラムリーダー津田進君（川崎北）

サブリーダー浜田三雄君（相模原中）

サブリーダー竹内健二君（相模原）

サ ブ リ ー ダ ー 吉 田 侑 君 （ 厚 木 ）

サブリーダー土橋亘君（大和田園）

第10分区代理山崎隆一君（津久井）

第 1 1 分 区 代 理 真 崎 男 君 （ 座 間 ）

全部で254件が審議され、採択されたのが69件、

否決されたのが185件でした。採択率は27％です。
RI理事会提案が40件あり、この採択率が93%と

異常に高く、これを除いた一般提案については、

わずか15％となります。RI提案の40件のうち採

択が37件、否決が２件、取りﾄげが１件でして、

否決の２件は共に規定審議会についての案件でし
て、もう１つの取り下げ案件というのが問題の決

議23-34についての案件86-203であった訳です。
このようにRI理事会提案についての否決や取り

下げが少なく、よくこの中に８６-２０３が入ってく
れたものだと思いました。

日本からの提案件は８件あり、このうち７件が

否決され、１件が採択されました。採択率は13%

で、先程述べました一般提案の採択率15％に近い

数字が出ています。採択された案件は浜松東RC

から提案された「ロータリアンが毎年度最低10本
の木を植えよう」という内容のものでした。

へ

第10分区代理、山崎隆一君の司会進行によって

サブリーダー諸氏が各々ロータリーの人づくりと

は（浜田三雄君、吉田侑君)、社会奉仕のありか

た（竹内健二君、土橋亘君）についての基調スピ
ーチがあり、地区の青少年育成についての話や高

齢者対策についての質疑応答がくりひろげられ、

予定時刻を越える程に熱心なフォーラムが行なわ

れました。
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この後、審議会で採択、否決されたものの中か

らいろいろな報告がなされ、いよいよ８６-２０３に

ついての搬告が行なわれました。第二部規定審議会の報告

直前ガバナー津田進氏

溌潔鍵患磯
簿蕊鍵鍵i識織‘
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前日遅くに順番が回って米て、翌日審議になっ

た86-203は、ラビッッアRI副会長が発言しま

して、「RI理事会はこの案件を取り下げます。」

という一言で終りました。帷か８６-２０３と言って

いたなと思って閉りの人に樅,忠してみましたし、会

場にもこれといったザヮめきもありませんでした。

鰯 へ
… 浄
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シカゴにおいて２月３１１より４H間にわたり、

1986年規定審鍍会が行なわれました。

案件は制定案１９２、決議案62の計２５４件でした。
この中には決議23-34を変更する８６-２０３という

ものがあり、私としても気が重かったわけです。

全世界で現在４３９の地区があり、ここから肢終

的に４３２名の代議員と、RI会長他元会長などを

入れました４５７名で審議されました。

質疑応答がなかったので、式次第を繰り上げて

閉会セレモニーが行なわれ、次期IGFホストク
ラブとして、大和田園ロータリークラブが指名さ

れ、閉会の辞、点鐘の後休憩をはさみ懇親会が行

なわれ、次年度の大和田|刺ロータリークラブのホ
ストで行なわれるIGFでの再会を楽しみに、無

事本年度のIGFを閉会することとなりました。


